
令和５年度「スポーツフェスティバル 保護者アンケート」 

・ 対 象 者 甚目寺東小学校 保護者 
・ 回 答 数 ２１３件 

  

  たくさんの貴重なご意見、ありがとうございました。頂戴しましたご意見を参考に、次年度以降の計

画を立案させていただきます。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

（適切でない主な理由） ※同じ内容の意見は集約させていただきました。 

・近年は５月も暑い、暑さにも慣れていないので秋の１０～１１月頃が良いのではないか。 

・クラスの中が良くなってきた秋の方が良いのではないか。団結力は高まるのではないか。 

 



 

（適切でない主な理由） ※同じ内容の意見は集約させていただきました。 

・ダンス、マスゲーム、騎馬戦、選抜リレーを取り入れて欲しい。 

・音楽がなく寂しい印象だった。音楽があるとよい。 

・横綱引きの練習でのケガが心配だった。 

・プログラムの内容を毎年変えて欲しい。高学年らしい内容にしてほしい。 

・リレー、徒競走の走順、男女別の配慮をしてほしい。 

 

 

 

（適切でない主な理由） ※同じ内容の意見は集約させていただきました。 

 ・観覧場所を、子どもの近くに、周囲どこからも見られるようにしてほしい。 

 ・学校周辺や公共施設へ無断で車を止めていた。 

 ・学区が広いので駐車場を確保できるようにしてほしい。 

 

 



お気づきのことをお聞かせください。 

※ 前出の意見と重複するものは、省略させていただきました。 

※ 同じ内容の意見は集約させていただきました。 

 

（全体の形態について） 

・音楽やアナウンス、実況中継、ピストルやゴールテープがないのは寂しい。  

・全校での運動会に戻してはどうか。 

・２学年での開催は子どもを見やすく、短時間で参観できるので続けて欲しい。 

・短時間でスムーズに進行できるので子どもも保護者も負担が少ない。 

・全学年が午前中に完結してもらえると時間の調整がしやすい。 

・お弁当がないので負担が少なくてよい。場所取りの必要がない形が有難い。 

 

（内容について） 

・ダンシング玉入れにしてほしかったです。 

・玉入れの玉が少ないと感じた。 

・リレーのバトンの受け渡しの練習がもっとできるとよかった。 

・大玉転がしのルールがいまいちわからなかった。 

・綱引きも、玉入れも、昔ながらのルールの方が分かりやすいのではないか。 

・横綱引きを初めて観たが、斬新で面白い競技だと思った。 

・もう少し、競技を増やして欲しい 

・応援合戦的な内容があっても良いと思った。 

 

（運営について） 

  ・司令台の後ろの観覧席が混雑し、譲り合えていなかったため注意喚起してはどうか。 

・他の保護者の方と前後を譲り合い、見やすい状況で応援できて楽しい運動会になった。 

・子供達の控え席にテントを張り、日陰にすると良い。 

・当日の開催する旨のメール配信は遅すぎた。 

・走る順番や種目の配置図があれば分かりやすく参観できるのではないか。 

・クラス毎のビニールテープの色分けはわかりやすくて良かった。 

・奇数偶数ではなくクラス対抗にした方が盛り上がったのではないか。 

・ルールや対戦チーム等をプログラム内に記載するとわかりやすいのではないか。 

・プログラムは紙面で配付してほしかった。 

 

（その他） 

・とても楽しく参加させてもらえた。 

・子供の頑張る姿が見られて、とてもよかった。小学生最後のスポーツフェスティバルが、よい思い

出の 1 つになった。 

・難しい面もあるかと思うが、土日での開催が可能であればと思った。 

・学年別であれば体育館で開催できるので天候に左右されない開催方法も検討してほしい。 


